

Tres jóvenes artistas japoneses en el XIII Bienal de La Habana 2019

Tres jóvenes artistas japoneses desarrollan sus actividades en la XIII Bienal de La Habana 2019, la que fue inaugurada el día 12 de abril y continuará hasta el día 12 de mayo.

Ellos son la Sra. Naoko NAKAMURA, la Srta. Moeko TOKUMOTO y el Sr. Kazuya MATSUHASHI, quienes están presentes en este evento internacional con su proyecto "TURN IN CUBA," supervisado por el Profesor Katsuhiko HIBINO, Decano de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Artes de Tokio.

Desde mediados de marzo, los tres vienen realizando su arte, en colaboración con artistas cubanos, visitando a centros de bienestar y a comunidades locales, así como presentando obras nacidas de Koinobori (papalote japonés de carpa) y Shimenawa (obra de yarey japonés) a través de intercambios en exposiciones y talleres.

El 12 de abril, comenzó la exposición de Koinobori en la Plaza Vieja y de Shimenawa en la Residencia de San Ignacio y Lampalilla en La Habana Vieja. El mismo día, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA visitó estos lugares. Es muy significativo que los jóvenes artistas japoneses estén haciendo tales actividades en La Habana, precisamente en este año del 90 aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas entre Japón y Cuba.

Se espera que su trabajo conduzca a un mayor intercambio cultural entre los dos países en el futuro.

#Los tres van a hacer talleres abiertos al público hasta el día 20 de abril:

- Horario 10:00-12:00
- Lugar Residencia de San Ignacio y Lamparilla, Plaza Vieja

15 de abril de 2019







